Gaceta LA GACETA DEPORTIVA



En busca de la categoría perdida

El CF La Solana comienza su andadura con destino a 3ª división

Juan Pedro Araque

El último proyecto José Araque solo tiene un destino, tercera división. Con el gran objetivo de recuperar la categoría, el CF La Solana comienza una nueva andadura en primera autonómica. Los amarillos no quieren pasar más tiempo en una categoría "pozo" donde entrar es muy fácil pero salir no lo es tanto.

La apuesta de La Solana para la temporada 2002-2003 es seria con futbolistas de caché reconocido y muchos de ellos procedentes de tercera división. El timón del equipo lo lleva por segundo año consecutivo un Lorenzo Navarro que ha creado libremente al equipo. La apuesta deportiva está basada en jugadores de la zona intentando formar una escuadra compensada en todas sus líneas donde se mezcle fuerza física, orden táctico y calidad. El equipo presenta este año hasta once caras nuevas, cifra que se verá incrementada con algún otro fichaje. Una de las principales novedades estará en la portería donde el joven Rubén, de solo 19 años, llega a La Solana desde el Rayo Vallecano con todas las cartas para hacerse con la titularidad. Justo intentará pugnar por el puesto. La defensa ha sufrido una profunda renovación, únicamente se mantiene Plati del año pasado mientras Tonín, Tinajo, Álvaro, Luismi y Camacho se incorporan a una línea de cobertura con garantías. Pieza clave del equipo será el centro del campo donde la conjunción Sagra-Carmelo debe funcionar. Sin olvidar a un Palomera que ha demostrado sus ganas de jugar durante la pretemporada. Al margen de estos aparecen en escena Espuña y Raúl Maroto que activarán las bandas, un puesto donde Chipi también contará. En el ataque se apuesta por la continuidad de la pareja David y Dieguito que tan buenos resultados ha dado en ciertos momentos. Junto a ellos estará un joven Jaime al que se le ven ganas.

Los amarillos comienzan la liga tras una pretemporada donde la principal conclusión es que La Solana tendrá que construir el éxito en casa. El primero de los



Jugadores y técnico junto al presidente el día de la presentación del CF La Solana.



El CF La Solana presenta este año hasta once caras nuevas.

cuatro partidos disputados fue ante el Manzanares con motivo del XXXI "Rosa del Azafrán" el día de la presentación. Los de Loren se impusieron 2-1 convenciendo al personal. El equipo mostró una floja imagen en su visita al José Camacho donde caía por 1-0. Sin embargo tres días después los de Loren hicieron el mejor partido de preparación goleando al Villacañas 4-1. El último test lo dispu-

taban ante el Gimnástico de Alcázar donde perdían por 2-0. Ahora no valen excusas, llega la hora de la verdad. El CF La Solana, consciente de sus posibilidades, sabe que se encontrará ante un difícil reto. Daimiel, Manchego, Bolañego, Piedrabuena, sin salirnos de la provincia hay serios oponentes. Confianza y trabajo son ejes de cualquier objetivo. El balón puede comenzar a rodar.